
 

   平成１４年第２４回定例会   平成１４年３月２５日           ８人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １ 

 

 

  ２ 

 

 

  ３ 

  新政会 

  山 本 博 一 

 

  青藍会 

  加久田   保 

 

  共生クラブ 

  植 野 良 治 

 

 １．地域農業の活性方策について 

 

 

 １．市政運営について 

 

 

 １．公共施設の管理運営に財団法人の設立を 

 ２．人口６０，０００人の実現に向けた具体策を問う 

  個人質問 

  １ 

 

 

  ２ 

 

 

 

 

 

  ３ 

 

  ４ 

 

  ５ 

  谷   貴美子 

 

 

  藤 本 忠 男 

 

 

 

 

 

  澤   光 吉 

 

  赤 松 賢 宥 

 

  森 本 長 寿 

 １．子どもの読書活動の推進に関する法律を受けて 

 ２．循環型社会にどのように取り組まれるのか 

 

 １．地産地消の農業について 

 ２．堆肥センターについて 

 ３．学校給食について 

 ４．ゴミの分別と減量について 

 ５．ＩＴ講習について 

 

 １．完全学校週５日制について 

 

 １．同和行政について 

 

 １．当面の財政課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   平成１４年第２６回定例会   平成１４年６月２１日           ６人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １ 

 

 

 

  ２ 

  新政会 

  九 鬼 正 和 

 

 

  共生クラブ 

  森 本 長 寿 

 

 １．未来篠山市の農業の展望を 

 ２．農業機械銀行の再考と再導入を 

 

 

 １．幼稚園と保育所の一元化について 

  個人質問 

  １ 

 

  ２ 

 

  ３ 

 

  ４ 

  渡 辺 省 悟 

 

  酒 井 朝 洋 

 

  谷   貴美子 

 

  藤 本 忠 男 

 １．保育所・幼稚園・小中学校再編の実施計画を問う 

 

 １．２００６年兵庫国民体育大会・のじぎく国体について 

 

 １．女性問題と子育てサポートの設置について 

 

 １．農産物の直販体制について 

 ２．特産物の種子の管理保存と特産試験場について 

 ３．情報教育について、子ども向けのホームページについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   平成１４年第２８回定例会   平成１４年９月２４日           ７人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １ 

 

 

 

  ２ 

  新政会 

  森 口 昌 英 

 

 

  青藍会 

  小 林 正 典 

 

 １．一市一農協の夢実現、どう導かれる篠山市の産業として 

     の農業施策を 

 

 

 １．定住人口の増加策について 

  個人質問 

  １ 

 

  ２ 

 

 

  ３ 

 

 

  ４． 

 

  ５． 

  河 南 克 典 

 

  渡 辺 省 悟 

 

 

  森 本 長 寿 

 

 

  谷   貴美子 

 

  藤 本 忠 男 

 １．防災・危機管理体制の充実について問う 

 

 １．郷土歴史資料の保存と活用を問う 

 ２．県立並木道中央公園の見直しと住民参画について 

 

 １．当面の教育課題について 

 ２．財政運営の展望について 

 

 １．障害者福祉の充実について 

 

 １．住基ネットワークシステムと多目的利用について 

 ２．新規作物の導入について 

 ３．家電リサイクル法の収集と大型ゴミについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   平成１４年第３０回定例会   平成１４年１２月２０日          ６人 
 

 番号    質 問 者                 質問内容 

  代表質問 

  １   新政会 

  市 野 忠 志 

 

 １．当面する行政課題・公共事業整備について 

  個人質問 

  １ 

 

  ２ 

 

 

  ３ 

 

  ４ 

 

 

  ５ 

  田 中 悦 造 

 

  加久田   保 

 

 

  谷   貴美子 

 

  藤 本 忠 男 

 

 

  森 本 長 寿 

 １．瀬戸市政４年間の総括と今後の展望を問う 

 

 １．行政改革の進め方とその効果について 

 ２．道路行政について 

 

 １．環境・福祉の促進について 

 

 １．予防医学と食の教育及び食育と農業のかかわりについて 

 ２．文化芸術振興条例について 

 

 １．老人保健福祉計画及び介護保険事業計画の見直しについ 

     て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


